## 令和4年度 北陽小学校 第1学年学年通信





2022. 10. 28 No.29

## 心を一つにかんぼった。





10月22日(土)は学習発表会でした。感染症対策としてAチーム、Bチームにわかれての発表でしたが、子ども達は練習の成果を発揮し、堂々と発表することができました。

感染症対策のため、音楽の時間に大きな声で歌ったり、教室で鍵盤ハーモニカを吹いて演奏したりすることができませんでしたが、教室で繰り返し鍵盤の指練習をしたり、外で音を出して演奏したりしていました。このように、思うように練習に励むことができない中ではありましたが、子ども達はその時できることを、一生懸命に取り組むことができました。そして、素晴らしい発表をすることができました。

みんなで心を一つに発表したこの経験を、これからの学校生活に生かしていきたいと思います。お忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。



## 11月にないます \*ペ\*ァ\*ペ\*ァ\*ペ\*ァ\*ペ

- ◎11 月は記名月間です。学習用具の他、帽子や手袋、マフラーにも記名をお願いします。また、ジャンパーや帽子はS字フックにかけられるように、かけひもをつけて下さい。かけひもがないと、すぐに下に落ちて汚れてしまいます。
- ◎愛の鐘は11月から16時になります。暗くなるのが早くなってきました。鐘が鳴ってから帰るのではく、『鐘は家で聞く』(鐘がなる前に帰宅する)を家庭でもお子さんと確認してください。

## \*\***お知らせ**\*\*\*

算数の学習で使用した箱を 使いますが、足りない人はも ってきてください。





- ① 図工の「はこでつくったよ」で、<u>箱またば紙ぶくろ</u>を使います。
  - その他、<u>おりがみ・モール・ビーズ・リボンなど</u>かざりに使えそうなものと、<u>木工用ボンドの</u>用意をお願いします。※詳しくは、図工の教科書 44・45ページを参照してください。
- ② 先日配布しました後期推薦良書の申し込みは、11月2日(水)が〆切となっています。申し込む場合は、封筒に必要事項を記入し、代金を入れて、必ずセロハンテープでとめて提出するようお願いいたします。